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第４2８回例会 

2005年11月15日(火)

◆ゲスト 学校法人 上田学園 副理事長 上田晋資 様 
◆会長報告 

  例会の魅力をどこに求めるかについ少しお話をしたいと思います。毎週の例会は１時間ほどの短い時間と

はいえ会員がともに例会を過ごす中で、私は色々な異業種の方の物事の処し方、人の処し方、ものの考え方

などを感じ取ってきたし、加えて地域での様々な情報交換、社会の出来事についての意見交換なども有益で

あると思います。自分を振り返り、自分を磨く機会を毎週得られることは幸せなことであると思います。 
卓話で色々な方のお話を伺えることへの期待もありますが、我々の小さいクラブでは財政と講師探しの両

面から限界もありますので自分自身がロータリーの魅力を構成できるよう、お互いが加えあって楽しい例会

にいたしましょう。 
今日は職業奉仕担当で、ゲスト卓話で学校法人上田学園副理事長の上田晋資様を迎えての教育現場の観点

からの「21 世紀 生きる力を身につけよう」卓話よろしくお願い致します。 
  11 月 8 日 18：00 からプログラム委員会が開催され後半のプログラムが決まりました。ご苦労様でした。 
 引き続いてＲＩ会長賞を祝う会には忙しい中 22 名の多数参加をいただき楽しく祝い会が出来ました、あり

がとう御座いました。今後とも親睦を深めて奉仕活動につなげていきたいと考えております。 
 
◆幹事報告 

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」11 月号 
 松永ＲＣ 松永 40 周年記念式典参加の礼状 
   
◆委員会報告： 会報・雑誌・広報委員会  

   
◆出席報告  ○会員数 32 名  ○出席率 82.76% 
        欠席者  5 名  池野さん 佐藤(直)さん 佐藤(俊)さん 西川さん 下宮さん 
 
◆申告クスマイル 
  菅 雪雄会長……今日は学校法人上田学園 副理事長 上田晋資 様ようこそおいでくださいました。卓

話楽しみにしております。宜しくお願い致します。 
  前田真治幹事……上田副理事長様お忙しい中ようこそおいでくださいました。ありがとう御座います。卓

話を宜しくお願い致します。 
  佐藤和美さん……先週の例会でお願いいたしました、ＩＭ実行委員会組織を本日の理事会で承認をいただ

きました。ご協力宜しくお願い致します。 
  杉原康生さん……コーヒー一口飲んで後にＳＡＡの今井さんからコーヒー飲んだ方はスマイルしてくだ

さいと言われたのでスマイルします。もう少しで火傷しそうになりました！飲む前に言ってください。 
 



  麦谷恒雄さん……ゲストの上田さんようこそいらっしゃいました。私が貴方の近くに 20 年以上住んでい

ます。つくづく亡くなられたお父さんの重信さん面影を思いうかべています。お父さんにも当クラブで

卓話していただき 2 代続けてとなります。非常に嬉しいです。 
  角田英純さん……学校法人上田学園、ＣＡＣビジネス・ヒューマンウェルファア医療技術専門学校副理事

長様ようこそいらっしゃいました。本日の卓話楽しみにしています。宜しくお願い致します。 
  佐藤 貢さん……先週のプログラム委員会では役員の皆様、出席ありがとう御座いました。これでとどこ

おうりなく 2005～2006 年度の例会プログラム（お手元にありますように）決定しました。宜しくお願

いします。 
  今井尚正さん……良いことがありますようスマイルします。 
 
◆プログラム：ゲスト卓話「21 世紀 生きる力を身につけよう」：上田 晋資 様 
  ＣＡＣ教育法とは「目標を明確にして、無駄な動きをせずに早く目標を達成」 
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 専門学校では「実学」という社会で必要とされる学問を教えています。時代とと

もに目標が変わる、知ったつもりという実学は問題を抱えています。たとえば、

介護福祉、ヘルパー、同じ仕事をしているのですが、平成 12 年の介護保険のス

タートの理念が変わってきました。 
  同じ簿記でも重要とするポイントが社会の要請でずれています。今日的課題

（今求められているもの）これを CAC では徹底的に集中的にしますから無駄が少        

ないのです。100 点満点で 70 点合格ラインなら、残り 30％はあきらめます。 
 21 世紀は個人の人間性が問われる時代です。 安（安価）本（本物）単（単純） 
 

 
 
 
 
 
 
 

◆次回例会  11 月 29 日（火）ゲスト卓話 
       12 月 6 日（火）クラブ協議会 「IM に向けて」 
 
 


